

L'HORTA

Moncada y Bétera pactan abastecer de agua potable a una urbanización

11.07.09 - C.B. | MONCADA

Los alcaldes de Moncada y Bétera, Juan José Medina y José Manuel Aloy, acordaron ayer iniciar la construcción de una tubería que permitirá abastecer de agua potable a los vecinos de Vall de Flors, urbanización ubicada en Bétera.

Así, finaliza un problema que se remonta décadas atrás. Hasta este acuerdo, los vecinos de Vall de Flors bebían agua de un pozo de riego que se encontraba contaminado por aguas fecales y nitratos.

Para consumirla, los afectados la depuraban ocasionando excesivos gastos. Para realizar la limpieza del agua necesitaban de electricidad. De esa forma cuando habían cortes de luz, los vecinos se quedaban sin suministro hídrico.

Juan José Medina indicó que el agua suministrada «sólo irá destinada a la urbanización». De esta forma, excluye la posibilidad de que en los dos PAI previstos en la zona, se abastezcan del agua proveniente de Moncada.

El coste de la construcción de la tubería será asumida íntegramente por el Consistorio beterano. El alcalde explicó en este sentido que los 125.000 euros de coste del proyecto «serán sufragados por el aval que en su día recibió el Ayuntamiento tras la sentencia judicial que obligaba al promotor de la urbanización a asumir los costes».

De esta forma se pone fin a una reivindicación histórica.